

Q：日立建機ティエラで働きたいと思った理由は何ですか？



第一営業部
M.K.さん
2021年度入社

私は以前、数年間ザンビアに滞在しており、滞在中に現地で日立建機の工場が建設されているのを見て、世界で活躍する日系企業を誇らしく感じたのを覚えています。その後、日本に帰ってきて求人を見たとき、「あの時見た企業だ！」「私もそういった会社で仕事がしたい」と思い就職を決めました。



モノづくり技術推進室
N.N.さん
2021年度入社

私は就職活動で重視していたことを前提に、業績や将来性についても考えて就職先を決めました。



滋賀製造部製缶課
S.S.さん
2021年度入社

幼少期からモノづくりが好きで、モノづくりに関わって人の役に立つ仕事がしたいと思い、就職活動をしていました。現在私は、溶接作業を行う製缶課に配属され、現場勤務をしています。



調達センタ
G.N.さん
2022年度入社

滋賀県でモノづくりをしている企業は他にもありますが、日立建機ティエラで生産しているミニショベルとコンパクトホイールローダは、プライベートでも目にする機会が多いです。街中で見ると仕事にやりがいを感じられるという面でもいいなと思いました。



第二営業部
T.F.さん
2022年度入社

息子がおもちゃの建設機械が大好きなんです。それを見て、私も建設機械が好きだったことを思い出して…。大人になってもドキドキできる製品ってなかなかないものです。



第二営業部
J.J.さん
2021年度入社

私も建設機械に興味がありました。また、私の場合はハローワークで求人を見た際、自身の中国語のスキルを生かせると思い、就職を決めました。